
 

 

Beschluss: 
 
Auf Nachfrage bestätigt Herr Stadtrat Dörflinger, dass es sich bei den zur Deckung vorge-
schlagenen Mitteln um städtische Mittel und nicht um Anteile von Bundes-/Landesmitteln 
handelt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


